



Union
syndicale
Solidaires



Où est l'égalité réelle ?

- Quand Mayotte reçoit 382 millions d'euros d'investissement de l'Etat en moins que la Réunion !
- Quand l'indexation de la Réunion est à 1,53 alors que celle du 101^{ème} département sera limitée à 1,40.

C'est maintenant qu'il faut répondre à nos revendications :

- Reconstituer la carrière des ex agents de la CDM en prenant en compte la totalité de l'AGS.
- Restaurer l'attractivité pour les fonctionnaires en aménageant la fiscalité, en accélérant leur carrière et en payant leurs frais d'installation.

C'est maintenant qu'il faut prendre des décisions pour les jeunes de Mayotte et l'avenir de l'île.

C'est maintenant que l'on doit investir pour les services publics notamment l'éducation, la santé, l'équipement, l'assainissement.

C'est maintenant qu'il faut se mobiliser avant les débats budgétaires au parlement.

Venez nombreux le mercredi 28 afin d'accueillir la nouvelle Ministre des outre-mer à sa descente d'avion sur Petite-Terre.

Tous en grève et en manifestation le mercredi 28 septembre. Rendez-vous place de la République à 7h30 et départ de la manifestation à 9h30.